



学校だより

通巻25号

平成28年1月6日発行

江戸川学園取手小学校

『未来を拓く礎を』第10号

年頭所感

学校長 若林 富男

新春のお慶びを申し上げます。

茨城県初の「小・中・高12カ年の一貫教育」校として開校した本校は、4月に3年目を迎えます。これで4年生まで揃うことになります。子どもたちをグローバル社会で活躍する「心豊かなリーダー」に育てることを目指しています。心の教育とリーダーシップ教育をするために、名著「7つの習慣」をベースとする「リーダー・イン・ミー」のプログラムを、道徳の学習に導入しています。これは自己リーダーシップを高めるもので、チームワーク力や率先力、問題解決力などを養い、その力が学力向上につながります。7つの習慣をつけることで、主体的かつ協働的に行動できるようになります。

「生徒の夢は学校の目標」それぞれの夢の実現に向けて努力する子どもたちを、今年も学校を挙げて応援していきます。本年もよろしく願い申し上げます。

児童のみなさんから、たくさんの年賀状をいただきました。年賀状には今年目標がたくさん書いてありました。印刷だけでなく、ひとことの添え書きがあるとうれしいものです。

年賀状の返信に用意した「なぞなぞ」です。「合唱リハーサルで勝ったのはだあれ？」答えは問題文の中にあります。「がっしょうりは一さる」（勝利は一猿）。サル年がいい年になりますように！

手（からだ）を通してのことばの獲得は、幼少期からきちんと身につけたいことです。手書きの作文や絵だより、手紙を、これからも大事にしていきたいものです。苦勞して書いたり読んだりして、試行錯誤を繰り返していかないと、ことばは身につけません。書くことは考えることで、労力の要ることで、書くこと（考えること）を億劫がらない子に育てていきましょう。

校長講話「年末年始に」 12月22日（火）の全校朝会にて

あすから冬休みに入り「年末年始」を迎えることとなります。年末年始には二つのことをしましょう。

一つ目は「挨拶」です。年末には「今年もお世話になりました」年始には「明けましておめでとうございます」ということばを、まず家族に言いましょ。親戚や知り合いの方にも言えるといいですね。

二つ目は「働くこと」です。働くこととは、人が体を動かすということです。言われてやるお手伝いではなく、自分が「いっしょに仕事をする」ことです。例えば、夕食作りをいっしょにすることです。準備や後片付けをいっしょにすることです。家で働く子は、学校でも給食当番や掃除当番を進んでする子になります。将来、あこがれの仕事に就いて働ける人になります。病気やけがのない、楽しい冬休みにしましょう。

さて、冬休み中の生活はいかがだったでしょうか。二つのことは今年目標にもなります。

<トピックス>

- (1) 病気休養中だった田中久枝教諭が1月から復帰いたしました。保護者有志による千羽鶴づくりの呼びかけにもご協力をいただきありがとうございました。なお、池田優佳里先生には、引き続き月・水曜日に、1年生の教室に入ってくださいとなりました。
- (2) 通学中の危険防止のためには、登下校のマナーアップを図らなければなりません。年末の通学班会では、これまでの態度や行動を振り返り「マナーアップ宣言」をしました。マナー面でも優れた江戸取生を目指します。

1月の行事予定

○=実施, ▲=講座無し, 学童のみ
※=月曜アフター

日	曜日	行事	登校日	アフター
1	金			
2	土			
3	日			
4	月			
5	火			
6	水	授業開始日・全校集会	○	○
7	木	身体測定1・3年	○	○
8	金	通学班会・身体測定2年	○	○
9	土	休業土曜日		
10	日			
11	月			
12	火		○	○
13	水		○	○
14	木	※月曜アフター	○	※
15	金		○	○
16	土	休業土曜日		
17	日			
18	月		○	○
19	火		○	○
20	水		○	○
21	木	芸術鑑賞会	○	
22	金		○	○
23	土	英語検定		
24	日			
25	月	フォローアップタイム	○	○
26	火		○	○
27	水		○	○
28	木	チャレンジランニング大会	○	○
29	金		○	○
30	土	休業土曜日		
31	日			

2月の主な行事予定

2月5日(金)	漢字検定
2月11日(木)	建国記念日
2月12日(金)	算数検定
2月25日(木)	避難訓練
2月27日(土)	授業参観 保護者会
2月29日(月)	フォローアップタイム

芸術鑑賞会・チャレンジランニングについて

1月21日に芸術鑑賞会が実施されます。今年度は、劇団四季「夏」劇場にて、「リトルマーメイド」を鑑賞します。詳しい内容につきましては、後日連絡いたします。

また、1月28日にチャレンジランニング大会が実施されます。今年度は、利根川の河川敷を利用し、1・2年生は1.5km、3年生は2kmをランニングします。詳しい内容につきましては、後日連絡いたします。

1月14日(木)のアフタースクールについて

1/14(木)のアフタースクールの講座は、曜日の回数調整のため、月曜日のアフタースクール講座の実施となります。システムでの変更ができないため、後日、参加調査を行います。

校外学習・音楽発表会

第2回音楽発表会が12月19日に開催されました。多くの方にご来場いただき、ありがとうございました。児童たちは、休み時間を惜しんで練習を重ねてきた成果を発揮することができました。保護者の方からは、迫力のあるオペレッタや合唱、合奏、ミュージカルで「感動して涙があふれました」というご感想をいただきました。

